



TECHNODRIVE

Invertitore Marino Marine Transmission Inverseur Marin

TMC 60 P



CARATTERISTICHE

L'invertitore marino TECHNODRIVE TMC 60 P dispone di frizioni coniche a comando meccanico servoassistito, di ingranaggi particolarmente curati per evitare rumorosità di funzionamento e di cuscinetti ampiamente dimensionati. Nei rapporti 2,00 e 2,45 l'invertitore mantiene lo stesso rapporto nei due sensi; è quindi particolarmente idoneo ad imbracazioni bimotore. In condizioni di utilizzo gravoso, ed in particolar modo quando la retromarcia viene usata normalmente come marcia avanti, è consigliabile utilizzare l'impianto di raffreddamento fornito su richiesta.

DESCRIPTION

TECHNODRIVE TMC 60 P marine gearbox unit is equipped with conical clutches mechanically operated, actuated by a servo-system; gears are specially constructed for quiet operation and bearings are amply proportioned. Ratios 2,00 and 2,45 are suitable for left-hand or right-hand propeller rotation in "ahead", making TMC 60 P particularly well suited to twin engine installations. For heavy duty especially when the reverse is used as the main direction of travel, we suggest a cooling system, available from us under request.

CARACTERISTIQUES

L'inverseur marin TECHNODRIVE TMC 60 P est équipé avec un système d'embrayage conique à commande mécanique servocommandées, des engrenages très soignés pour prévenir les bruit et des roulements largement dimensionnés. Dans les rapports 2,00 et 2,45 l'inverseur dispose de la même réduction dans les deux sens de la marche, le qui est particulièrement intéressant pour les bateaux bi-motorisés. En condition d'utilisation sévère et en particulier, quand la marche arrière vient à être utilisée normalement comme la marche avant, nous conseillons la mise en place du kit réfrigérant fourni sur demande.

OPTIONAL

- Campana BW
- Campana SAE 5
- Parastrappi
- Scambiatore
- Staffa supporto cavo
- Puleggia supplementare

OPTIONS

- BW housing
- SAE 5 bell housing
- Dumper plate
- Oil cooler
- Cable bracket
- Extra pulley

OPTIONS

- Cloche BW
- Cloche SAE 5
- Accouplement à ressorts
- Echangeur de température
- Kit support câble de commande
- Poulie prise de force

